

DESARROLLO HUMANO

LICENCIATURA EN NUTRICION SEXTO CUATRIMESTRE

Nombre del profe

LUZ MARÍA CASTILLO MORENO

Nombre del alumno

ANDREA YULIANA CALVO LOPEZ

Fecha

05-MAYO-2020

DESARROLLO HUMANO EN MEXICO

En el desarrollo ha priorizado la capacidad de cada persona que se podía considerar en sus vidas que era valiosa ya que se refería a las oportunidades de cada individuo en sus conocimientos como individuales o útiles. Así poder tener una organización adecuada a sus decisiones en todo el entorno de la vida y dando prioridad de las personas y no a su acumulación de cada recurso.

Ya que es uno de los valores más comunes y sintetizados para que pudieran tener una vida digna con educación en sus conocimientos de cada individuo ya que será para bien del desarrollo humano. Ahora la educación se lleva a cabo durante la escolarización desde los niños aprenden desde pequeños.

NUEVA MEDICION INTERNACIONAL DEL LDH

El crecimiento es muy distinto a cada país ya que en algunos lados no llevan como tal el desarrollo humano en pequeños como adultos, aunque también hay lugares donde si hay una educación como debe ser, en México ya ha logrado superar el nivel del LDH. En la cual México ubico la posición 57b del ordenamiento internacional.

NUEVA MEDICION NACIOLNAL Y ESTATAL DEL LDH

Se obtiene mediante los registros de distintos organismos internacionales que captan información adecuada, sin embargo, es impórtate llevar más acabo la estimulación nacional del LDH y hacer posible y obtener con adecuada información especializada en la vida de cada persona.